

LE MOT DU LUNDI

N° 99 27 décembre 2010

Saint François de Sales :
Un texte parmi bien d'autres.

Je vous supplie, très douce Mère, que vous me gouverniez et me défendiez dans toutes mes voies et mes actions. Ne dites pas, gracieuse Vierge, que vous ne pouvez, car votre bien-aimé Fils vous a donné tout pouvoir, tant au ciel comme en la terre ; ne dites pas que vous ne devez, car vous êtes la commue mère de tous les pauvres humains et particulièrement la mienne.

Si vous ne pouviez, je vous excuserais disant : il est vrai qu'elle est ma mère et qu'elle me chérit comme son fils, mais la pauvrete manque d'avoir et de pouvoir. Si vous n'étiez ma Mère, avec raison je patienterais disant : elle est bien assez riche pour m'assister; mais hélas, n'étant pas ma mère, elle ne m'aime pas. Puis donc, très douce Vierge, que vous êtes ma mère et que vous êtes puissante, comment vous excuserais-je si vous ne me soulagez et ne me prêtez votre secours et assistance?

Vous voyez, ma Mère, que vous êtes contrainte d'acquiescer à toutes mes demandes. Pour l'honneur et la gloire de votre Fils, acceptez-moi comme votre enfant, sans avoir égard à mes misères et mes péchés. Délivrez mon âme et mon corps de tout mal et me donnez toutes vos vertus, surtout l'humilité. Enfin, faites-moi présent de tous les dons, biens et grâces, qui plaisent à la sainte Trinité, Père, Fils et Saint-Esprit. Ainsi soit-il.

Pour recevoir le MDL, invitez vos connaissances
à transmettre leur mail à claudesomme@gmail.com

DB WSL, chaussée de Stockel, 270
1200 Bruxelles

« UN HOMME
 QUI A USE SA VIE
 A VOTRE SERVICE »



- * écrivant des livres
- * encourageant chacun
- * apaisant les conflits

Expliquant
 la Parole de Dieu

- * écoutant toutes les misères et tous les espoirs
- * le plus possible au milieu d'eux

Demandant
 de l'argent

Assurant
 la nourriture



« A la façon de 17
 St François de Sales »

« L'amour et la bonté
 de François de Sales
 me serviront de modèle
 en toutes circonstances »



François devient évêque de Genève
 en exil à Annecy.
 Ordonné dans l'église de son baptême,
 à Thorens en 1602,
 le jeune évêque se fait « tout à tous »,
 pour amener
 tous les hommes au Christ.
 Il prêche, il enseigne
 le catéchisme aux enfants,

« Bien faire ce qui est demandé
 par la vie SUFFIT
 pour faire un SAINT »